
Sehr geehrte Damen und Herren,

als Anlage übersende ich Ihnen den Forderungskatalog der CDU-Fraktion, den wir bereits im Vorfeld des Asylgipfels verabschiedet haben.

Zahlreiche Gespräche, die wir seit Oktober in der Erstaufnahmeeinrichtung und in Einrichtungen der Kreise geführt haben, haben aufgezeigt, wo dringender Handlungsbedarf besteht.

Wir sind nach wie vor nicht der Meinung, dass es ausreichend ist, erst 2016 den nächsten Asylgipfel einzuberufen. Deshalb halten wir an der Forderung fest, einen Runden Tisch zu installieren, der einen regelmäßigen Erfahrungsaustausch über die Probleme vor Ort ermöglicht.

Falls es Ihrerseits weitergehende Anregungen und Vorschläge gibt, können Sie sich gerne mit mir in Verbindung setzen.

Mit freundlichen Grüßen



Roswitha Schier MdL
Arbeitsmarkt- und Sozialpolitische Sprecherin